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わら塚の並ぶ刈田

　外郭団体には公費が投入されているが、その実態に触れずに審査して
きた経過があり、目的・経過などの学習も含め、本市の代表的な外郭団
体としてスポーツ協会と社会福祉協議会に対する調査・研究を行った。
　スポーツ協会については、現在、運動・スポーツを行っていない人に
対する取り組みは評価するが、継続的な活動として定着するよう、今後
の取り組みに期待したい。また、誰でも気楽に参加できるイベントの開
催など、取り組み・工夫にも期待したい。
　社会福祉協議会については、利益を追求するよりも公益性の高い社会
福祉の実施主体として事業運営を行った結果、厳しい財政状況にならざ
るを得ない。市として財政面や組織面など、これまでの経過を踏まえて
支えていく必要がある。

▲スポーツ振興について長岡京市
　スポーツ協会を視察しました

・社会福祉法人長岡京市社会福祉協議会及び
　公益財団法人長岡京市スポーツ協会について文教厚生 常任委員会

　下記３つのテーマについて、調査・研究を行った。
①上下水道事業の広域化・民間委託について
施設の耐震化や老朽化に伴う費用の増大、退職に伴う技術職員減少に
よる人手不足や技術力低下などの課題があり、議論を進め、水道事業
が安定して運営できるよう注視していく。
②阪急長岡天神駅周辺まちづくりについて
駅東西それぞれの展開を勘案した市街地整備手法の検討が必要であ
り、地元の方々や市民との合意形成を図ることが重要である。
③阪急西山天王山駅周辺まちづくりについて
長岡天神駅との機能分担を意識し、異なる特色を持った地域としてま
ちづくりを行うことも考えられる。広域交通の結節拠点であるポテン
シャルを最大限に生かしたまちづくりが望ましい。

・将来を見据えたまちづくりについて建設水道 常任委員会

　農業振興に関しては、いかに後継者をつくり農地の減少傾向を食い止
めるかに議論が集まった。本市の現状や他自治体の取り組みを確認しな
がら議論したが、すぐに成果の出る対策は厳しいというのが共通の認識
である。行政として、これまでの延長線上にとどまらない踏み込んだ対
策が求められる。また、農地を保全することの公共性・公益性について
さらに議論を深める必要がある。
　自治振興に関しては、いかに自治活動への市民参加を図るかに議論が
集まった。市民の自治活動への参加について、柔軟に動ける小さな集ま
りなどを通じて顔を繋げていく工夫が必要であり、そのためのキーパー
ソンを発掘することも課題である。また、テーマ型の市民活動を地縁型
の活動と組み合わせていく探求も求められる。

▲農業振興と自治振興について調査・
　研究を進めました

・農業振興と自治振興について総務産業 常任委員会

Rep
ort!

常任委員会
所管事務調査報告

▲雨水対策事業について洛西浄化
　センターを視察しました

　長岡京市議会では、令和元年 12 月議会から、
常任委員会で、所管（担当）する分野のそれぞれ
の課題についてテーマを設定し、所管事務調査を
行ってきました。
　9 月定例会の最終日に提出された報告書の主な
内容をご紹介します。


